



## Comisión Permanente ratificará a Carlos Joaquín como embajador en Canadá

La Comisión Permanente del Congreso, reunida en Pleno, discutirá el dictamen de su Segunda Comisión, que ratifica el nombramiento hecho por el Presidente de la República, de Carlos Joaquín, como embajador de México en Canadá.

Se prevé que la designación del exgobernador de Quintana Roo y también expriísta, sea aprobada por votación mayoritaria.

Una vez cumplido ese procedimiento, el nominado rendirá protesta ante el Pleno del organismo parlamentario permanente.

Su designación avanzó el día anterior y con voto dividido, en la Segunda Comisión de trabajo de la Permanente.

Durante su comparecencia, el nuevo embajador fue cuestionado por la oposición, quien advirtió que su designación se dio por “amiguismo” con el Presidente de la República.

También se le reclamó haber dejado cuentas pendientes en Quintana Roo, incluso con empresas canadienses de promoción turística.

Asimismo, recibió acusaciones de haber “entregado” el estado no solo al partido del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), sino también al crimen organizado.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/1/5/comision-permanente-ratificara-carlos-joaquin-como-embajador-en-canada-578579.html>